

## NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

## **DESARROLLO ECONÓMICO**

**DERECHOS SOCIALES** 

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E INSTITUCIONALES

**EDUCACIÓN** 

**SALUD** 

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Navarra participa en tres proyectos del Arco Atlántico financiados con 8,51 millones de fondos europeos

Las iniciativas aprobadas, que son transnacionales, están relacionadas con la biodiversidad, los activos naturales y culturales, y la eficiencia de los recursos ambientales

Lunes, 22 de mayo de 2017

La Comunidad Foral participa en tres proyectos transnacionales aprobados en la primera convocatoria del programa de la Unión Europea Interreg V B Espacio Atlántico 2014-2020, con un presupuesto global de 11,35 millones de euros y que serán financiados con 8,51 millones procedentes de los fondos FEDER.

Las iniciativas seleccionadas están relacionadas con los activos naturales y culturales, la biodiversidad, y la eficiencia de los recursos ambientales. Los socios navarros participantes son el Departamento de Desarrollo Económico del Gobierno de Navarra, el Centro Nacional de Energías Renovables (CENER) y la empresa Sustainability Innovation, con sede en la Comunidad Foral.

Junta a la Comunidad Foral, en estos proyectos participan otras 24 regiones de ocho países europeos: Bélgica, España, Francia, Holanda, Irlanda, Noruega, Portugal y Reino Unido.

En esta primera convocatoria del programa Interreg V B Espacio Atlántico se han presentado 425 propuestas, de las que 102 fueron seleccionadas para una segunda fase. Finalmente, se han elegido 45 proyectos, tres de ellos, como se ha indicado, con participación navarra. Con este programa europeo se financian iniciativas de cooperación transnacional en 37 regiones atlánticas, entre ellas la Comunidad Foral.

## Descripción de los proyectos

El primero de los proyectos aprobados se denomina "AtlanticOnBike". En él participan el Departamento de Desarrollo Económico a través de la Dirección General de Turismo y Comercio, y otras 20 entidades de 15 regiones europeas. Su objetivo es desarrollar un destino turístico sostenible basado en la ruta ciclista transnacional EuroVelo1, la Ruta Atlántica. Según sus promotores, es un proyecto de marketing turístico que constituye "una oportunidad para el crecimiento económico verde y la conexión de los territorios del Atlántico".

Cuenta con un presupuesto total de 4.585.000 euros, de los que 110.000 corresponden a la Dirección General de Turismo y Comercio, cuantía esta última que será cofinanciada al 75% por los Fondos FEDER.

"ARCWIND" es el segundo de los proyectos, que cuenta con la

participación del CENER y de 14 entidades de nueve regiones europeas. Se centra en promover la eficiencia de los recursos ambientales. Concretamente, contribuirá a la transición desde la energía eólica marina fija a la flotante para su uso en aguas profundas del Arco Atlántico. Se evaluará su potencial con un modelo atmosférico regional y se estudiarán aerogeneradores flotantes de alta potencia, entre otras cuestiones.

Este proyecto dispone de un presupuesto global de 3.920.146 euros. CENER aportará 400.263 euros, que serán cofinanciados al 75% por los Fondos Feder.

Finalmente, la tercera iniciativa lleva por nombre "OceanWise". En ella participa la empresa, con sede en Navarra, Sustainability Innovation, así como otras 14 entidades de ocho regiones. Su objetivo es reducir los residuos de poliestireno en el Atlántico noroccidental. Cuenta con 2.853.536 euros de presupuesto, de los que Sustainability Innovation contribuirá con 147.850, que también serán cofinanciados al 75% por los Fondos FEDER.